

Compte rendu de la maraude du samedi 1er mars 2025

A) Préparation en matinée

Vers 11h : Rendez-vous à l'Église Eau Vive pour récupérer et préparer tout le matériel nécessaire à la maraude.

Nous avons déballé, organisé et préparé dix kits de survie, chacun contenant :

- 1 brosse à dents
- 1 déodorant
- 1 savon de toilette
- 1 tube de dentifrice
- 2 paquets de mouchoirs
- 1 flyer d'évangélisation

Vers 13h : Récupération de 40 kits alimentaires (composés de sandwichs, bouteilles d'eau et gâteaux) préparés par la sœur Rebecca.

B) Déroulement de la maraude

Vers 15h :

Regroupement de toute l'équipe à la gare de Nation, sur le quai du RER A direction Cergy.

Constitution de deux équipes (une de 5 personnes et une de 4), soit un total de 9 participants sur le terrain.

Première étape : maraude à la gare de Nation. Nous avons sillonné la gare et quelques rues avoisinantes à la rencontre des personnes sans abri.

Ensuite, nous nous sommes rendus à la gare de Lyon, puis à Châtelet, notre dernier point de maraude.

Vers 18h, les deux équipes se sont retrouvées à Châtelet avec environ 15 kits de survie et des kits alimentaires encore disponibles.

À Châtelet, nous avons rencontré un homme prénommé Mathieu. Il s'est proposé de récupérer une bonne partie des kits pour les redistribuer autour de lui. Nous avons également pris son adresse mail pour garder le contact.

Les derniers kits restants ont été distribués aux sans-abri présents à la gare de Châtelet.

La maraude s'est clôturée par une prière collective et une photo de groupe. Ce fut une très belle expérience, et nous comptons renouveler cette action le mois prochain.

C) Bilan financier

Dépenses estimées : environ 400 euros (malheureusement, certaines factures n'ont pas été conservées — point d'amélioration pour la prochaine maraude).
Dons reçus à ce jour : 155 euros.

D) Objectifs pour les prochaines maraudes

Créer une ligne téléphonique dédiée à communiquer aux sans-abri. Ils pourront ainsi nous contacter s'ils souhaitent en savoir plus sur la foi en Jésus-Christ, en complément des flyers distribués.

Enrichir les kits de survie en y ajoutant certains produits demandés directement par les sans-abri, comme de la mousse à raser, du shampoing, etc.

E) Contacts recueillis

Voici la liste de quelques noms et numéros de téléphone de sans-abri rencontrés lors de cette maraude (*il y'a des petits commentaires laissés par l'équipe sur certains noms*) :

Kadia 0633689658

Punja - homme âgé (besoin d'un téléphone)

Aissa – Homme besoin Pantalon 42

Maria – femme besoin d'argent.

Layte : Il est américain, arrivé en France il y a 6 ans il se dit être prêtre chrétien aux États-Unis. Il est mal à l'aise de prier parce qu'il sent qu'il peut avoir une crise cardiaque à ce moment-là. Donc il prie une fois par semaine. il n'a pas de téléphone

Joël -besoin d'amour 😊

Ismaël : Prière du salut faite ✌️✌️之心. Il se dit religieux, ni chrétien ni musulman. Voici son numéro :07 51 32 92 01

Christian - l'homme de Nation qui va faire une coronarographie bientôt, prière pour sa guérison du cœur et futur évangéliste 😊

OTMAN. Il s'est séparé de sa femme et sa sœur est morte dans la foulée. Il a commencé à boire. Il a déjà parlé à Jésus mais ça il est tjs dans la galère. Il a accepté que l'on prie pour que le seigneur brise les chaînes d'addiction à l'alcool.et que ces circonstances changent comme il l'a demandé.

Johnny homme de nation prions tante : Rosa

Paolo (coup de foudre 😊 ☺) : Il est espagnol et vie en France maintenant. Il a un travail et avait anciennement un logement social. Il connaît Jésus. Il est catholique. Le roi David Abraham

Vichynel - mousse à raser - Sa femme Aline - pantalon 40 + pull + chaussure 40

Badria (Gare Nation) - femme avec enfants -

Arnaud : 0685750640 : Prions pr que le vide de son cœur soit comblé par le seigneur. 🙏

Hélène femme âgée : café pour les prochains fois gare de L'est

Maria musulmane. Yougoslavie/ Adam/ l" arthrose, nous avons priés.

Steeve - Châtelet - besoin d'un portable

Adrian, libyenne avec 2 enfants. Ils forment dehors à Boissy St léger. Son mari est à l'étranger. En relation avec une assistante sociale. Elle attend, le dossier est en cours.

Mathieu : Mathieu.jouvcency@yahoo.fr

Lumière - prédicatrice – Châtelet : Lumière nous a dit tellement de vérité. Elle nous a beaucoup exhorter à la sanctification. A tenir ferme malgré les futurs persécutions. A nous dépouillons des choses qui n'appartiennent pas à Dieu. A être comme les 5 doigts de la main, bien que toutes différentes œuvrent ensemble pour l'œuvre de Dieu.

Anatia et Aymen 07 51 09 88 50, secteur de Chatelet Saint Eustache

Isaac - jeune converti Châtelet qui cherche une Eglise

Aboubakar : jeune homme rencontré à Chatelet